

En València, 30/06/2011

Estimados amigos:

El motivo de esta carta no es otro más que comunicaros, como Delegada de la Concejalía de Playas, la puesta en marcha del **SERVICIO DE AYUDA AL BAÑO DEL DISCAPACITADO EN LA PLAYA**, coincidiendo con el inicio de la temporada estival. Es una inmensa satisfacción poder decir que este servicio es la herramienta que hace posible el cumplimiento de nuestro máximo deseo: **conseguir "una playa para todos", optimizando día a día los recursos puestos al servicio de los usuarios.**

El **día 1 de julio** se abrirán los puntos accesibles de las playas de Malvarrosa, Cabañal, Pinedo y Saler.

En estos 4 puntos accesibles además de desarrollar como todos los años el programa **TOTALMENTE GRATUITO** de "ayuda al baño al discapacitado en la playa" dispondrán de los siguientes **SERVICIOS ADAPTADOS**:

- **Pasarelas adaptadas**
- **W.C. adaptados**
- **duchas y casetas**
- **elementos de flotación para el baño y sillas anfibias**
- **zona de sombra reservada con plataformas de madera con sillas y mesas para el disfrute de la estancia y permanencia en la playa**
- **monitores** para ayudar al baño y acompañarles durante su estancia.
- **Bandas de encaminamiento para discapacitados visuales.**
- **Cordadas de boyarines y dispositivos acústicos**

A los puntos accesibles se puede llegar no sólo con vehículo propio, habiendo plazas de aparcamiento reservadas para ello, sino utilizando el Servicio de Transporte Público Adaptado - **E.M.T** y el **Servicio Especial de Cita Previa**, llamando al **número de teléfono 963 158 525**.

Los discapacitados visuales dispondrán en los cuatro puntos accesibles de las **pasarelas diferenciadoras en color, estarán pintadas con DOS BANDAS LATERALES DE COLOR AZUL**, para facilitar a las personas con deficiencias visuales su acceso hasta la orilla del mar y la información en las unidades de cartelería adaptadas.

Asimismo, pueden disfrutar de **LECTURA EN BRAILLE** en nuestras tres bibliotecas de la Playa "**Bibliomar**" (ubicadas en la playa de la Malvarrosa, playa del Cabañal y playa de Pinedo) y en los puntos accesibles.

Si desea conocer los servicios de la playa, dispondrán de **LA INFORMACIÓN EN LOS PUNTOS ACCESIBLES** así como en la página Web de playas [www.valencia.es](http://www.valencia.es) en la columna de playas

Antes de despedirme, quiero recordaros que es imprescindible llamar al **número de teléfono 963 677 375** cuando vayáis a acudir en grupo a la playa, para comunicar el PUNTO ACCESIBLE al que tenéis previsto acudir, el DÍA y el NÚMERO DE USUARIOS, con el fin de evitar que coincidan dos o más asociaciones en un mismo horario y garantizar a vuestra asociación una atención en exclusiva.

Todas las personas que accedan a los servicios que se ofrecen a los discapacitados en los puntos accesibles deberán seguir y adaptarse rigurosamente a las **normas de funcionamiento expuestas**.

Por último, quiero expresar mi deseo, y el de la Concejalía de Playas del Ayuntamiento de Valencia, de seguir fieles en nuestra permanente labor de ofrecer a los ciudadanos usuarios de nuestras playas una total integración en nuestras playas.

Atentamente;

CONCEJALA DELEGADA DE PLAYAS.



Lourdes Bernal Sanchis,